
Pour ceux et celles qui veulent essayer la réflexologie, je recommande Anna Dias sans 
hésiter. Anna exerce la réflexologie selon les règles de l’art et cette méthode de soins 
peut soulager de nombreux maux. Dans mon cas, c’était un mal aigu au pied gauche 
qui durait depuis six ans. Lorsque j’ai rencontré Anna, j’ai décidé d’essayer la 
réflexologie, mais je n’avais pas vraiment l’espoir que cela diminue la douleur à mon 
pied, mon podiatre avait diagnostiqué de l’arthrose.  Anna  ne m’a rien promis pour ce 
mal spécifique, mais dès le premier traitement, mon pied s’est remis en marche 
normalement et la raideur que j’éprouvais le matin est disparue. Je crois que la 
réflexologie a aidé à diminuer l’inflammation.  Depuis, je continue des traitements 
réguliers parce qu’ils m’aident à conserver la bonne humeur.  
 
Si vous ne me croyez pas, essayez. Je ne vous promets rien, mais vous verrez… 
 
Jocelyne Rioux 
 
 
 


